
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

本日、ＪＲ総連 武井委員長、ＪＲ東労

組 吉川委員長、串田業務部長は、連合

と交運労協に、ＪＲ東労組が未だに妥結

に至らない状況について説明に行きまし

た。 

連合も交運労協も状況について理解

を示してくださいました。 
 

 多くの組合員から「格差賃金に反対」

「成果主義では安全は守れない」「最後ま

で闘う」という力強い声が届いています！ 


